



## ***Appell zur sparsamen Verwendung von Trinkwasser in trockenen Hitzephasen***

Wer gedacht hat 2018 war eine Ausnahme, der irrte.

Durch die lange Trockenheit und den auch in diesem Jahr anhaltenden hohen Temperaturen ist die Wasserabgabe des WVV Rotenburg-Land in den letzten Wochen so hoch angestiegen, dass die Wasserwerke des Verbandes an ihrer technischen Kapazitätsgrenze angekommen sind. Da die hohen Temperaturen auch in den nächsten Tagen anhalten sollen und keine Niederschläge angekündigt sind, möchte ich einige Verhaltensregeln kundtun, die uns allen helfen werden, diese für alle belastende, aber auch schöne Sommerzeit ohne wesentliche Versorgungsengpässe oder -einschränkungen zu überstehen.

Aufgrund der Erfahrungen des letzten Jahres ist davon auszugehen, dass gerade in den Nachmittags- und Abendstunden der Verbrauch deutlich ansteigt und dadurch ggf. mit Druckabfällen zu rechnen sein könnte. Wir möchten daher schon heute unsere Wasserkunden um einen sorgsamen Umgang mit dem frischen Nass bitten. Das großflächige Bewässern von Gartenanlagen und das Betreiben von Rasensprengern sollte auf das notwendigste Maß beschränkt und in die späten Abendstunden verlegt werden. Derzeit laufen unsere Wasserwerke in Unterstedt und Westerholz auf Hochtouren und versorgen die rund 80.000 Wasserkunden täglich 24 Stunden mit dem Lebensmittel Nr. 1. Damit das auch so bleibt ist ein sinnvoller Umgang mit unserem Wasser geboten.

Es ist genug Trinkwasser für alle da, aber verwenden Sie dieses bitte sorgsam und gezielt.

Insoweit bitte ich die Beregnung von Sportplätzen und anderen Rasenflächen unverzüglich einzustellen! Die Feuerwehren führten in der Vergangenheit und auch jetzt ihre Übungen bereits „trocken“ durch – Brandeinsätze sind hiervon selbstverständlich ausgenommen.

*Unsere qualitativ und quantitativ hochwertige Wasserversorgung ist bei uns nahezu selbstverständlich geworden, dennoch sollten wir bedenken, dass rund 2 Milliarden Menschen auf der Welt ohne eine gesicherte Wasserversorgung leben müssen.*

Unterstedt, 26. Juni 2019



Volker Meyer

Geschäftsführer

Wasserversorgungsverband Rotenburg-Land

[www.wvrow.de](http://www.wvrow.de)